## Coordination Lycéenne de Marseille

## mardi 11 décembre 2018

Aujourd'hui mardi 11 décembre, ont manifesté 4000 lycéennes et lycéens ont manifesté à l'appel de la Coordination Lycéenne de Marseille. Cette manifestation est une réussite et il n'y a eu aucun débordement.

Nous, Coordination Lycéenne de Marseille, réunis à 80 en Assemblée Génrénale aujourd'hui, sommes absolument pas satisfaits des annonces du gouvernement. Aucun mot sur la jeunesse et nos revendications pour le Président de la République. Nous sommes mobilisés depuis plusieurs semaines et nous ne lâcherons pas.

Nous serons vigilants sur les tentatives de pression par les CPE et les proviseurs sur les élèves se mobilisant depuis plusieurs jours.

Nous demandons ainsi à Monsieur le Recteur d'Aix-Marseille à veiller à ces évènements et surtout à ce que les absences soit justifiées conformément à la liberté d'expression et au droit de manifester.

## Nous réaffirmons nos revendications :

- -Retrait de Parcoursup
- Retrait des réformes du baccalauréat et de la voie professionnelle
- Retrait du Service National Universel
- Abandon de la hausse des frais d'inscription à l'université
- Contre la vie chère et pour l'augmentation des bourses

Nous lycéennes et lycéens, Coordination Lycéenne de Marseille, appelons massivement lycéens, étudiants et enseignants à manifester Vendredi 14 décembre à 11h au départ de la place Général de Gaulle.

La Coordination Lycéenne de Marseille